
Compte rendu de la réunion du conseil municipal du 20 juin 2014 

 

L’An Deux Mille quatorze, le vingt juin  à 20h30, le Conseil Municipal s’est réuni  sous la 
présidence de Mr BLANC Jean-Claude, Maire. 
 

Présents : DARBAS Arlette, HONNONS Valérie, SISTAC Patricia, BONCOURRE Thierry, DUPRAT 
Serge, FORMOSA Mathieu, BONIFAS Philippe 

Absents : ARAUJO Eric 

Pouvoirs : Mme COULOMB Stéphanie a donné pouvoir à Mr BONCOURRE Thierry 

    Mr MAZIERES Claude a donné pouvoir à Mr DUPRAT Serge 

Secrétaire : Mme HONNONS Valérie 

1. Élection, désignation des délégués des conseils municipaux et de leurs suppléants 
au sein du collège électoral chargé de procéder à l’élection des sénateurs. 
 
Mr BONCOURRE Thierry est élu au 1er tour avec 10 voix et accepte le mandat de 
délégué 
Mme DARBAS Arlette est élue au 1er tour avec 10 voix et accepte le mandat de 
suppléante 
Mme HONNONS Valérie est élue au 1er tour avec 10 voix et accepte le mandat de 
suppléante 
Mr FORMOSA Mathieu est élu au 1er tour avec 10 voix et accepte le mandat de 
suppléant  
 

2. Délibération du l’adhésion au SITPA 
 
Monsieur le Maire donne lecture du courrier du Syndicat Intercommunal pour le 
transport des personnes âgées des communes de BALESTA, REGADES et TREBONS DE 
LUCHON 

       Oui à l’unanimité 

3. Désignation d’un délégué titulaire et d’un délégué suppléant à la commission 
culture, sports et attractivité touristique au sein de la Communauté de Communes  
 
Monsieur le maire donne lecture du courrier de la communauté de communes. 
Après discussion, le conseil désigne les délégués suivants : 

Titulaire : Thierry BONCOURRE  
Suppléant : Serge DUPRAT 

4. Délibération sur les pouvoirs de police du maire 
 



Monsieur le maire informe le conseil qu’afin de gérer plus efficacement et plus 
rapidement les affaires communales et éviter la surcharge des ordres du jour des 
séances du conseil municipal, il paraît utile d’établir des pouvoirs délégués au maire. 
 
Après discussion, le conseil donne pouvoir de délégation citées en délibération au 
maire. 

 
5. Délibération sur le changement de statuts de la CCVA 

 
Monsieur le maire donne lecture du courrier de la communauté des communes 
concernant le changement de statuts de la CCVA. 
 
OUI  à l’unanimité 
 

6. Délibération sur le choix  de l’architecte pour les travaux maison des associations et 
agrandissement mairie 
 
Monsieur le maire expose au conseil les trois devis d’architectes concernant les 
travaux de la maison des associations et l’agrandissement de la mairie. 
Après discussion, le conseil décide de retenir les architectes DESGREZ et LUTRAN 
pour un montant HT  de 2000 € et TTC 2400 € 
 

7. Délibération sur le choix des travaux de plateforme du clocher 
 
Monsieur le maire donne lecture des devis de ferronnerie concernant la plateforme 
du clocher de l’église qui présente une dangerosité importante 
 
Après discussion, le conseil décide d’accepter les devis de l’Atelier du Ferronnier  
domicilié à Auterive pour un montant H.T  de 1247.26 € et TTC 1496.71 € 
 

8. Délibération sur le congrès des maires 
 
Monsieur le maire informe le conseil qu’il ne participera  pas cette année au congrès 
des maires à Paris. Si l’un des élus, le souhaite, il peut le remplacer. 
Monsieur BONCOURRE, 1er adjoint, propose de remplacer Monsieur le maire.  
Le conseil décide à l’unanimité de régler les frais de ce congrès à Monsieur le Maire. 
Monsieur BONCOURRE précise qu’il se rendra au congrès avec son épouse et qu’il 
paiera personnellement les frais. 
 

9. Délibération sur l’augmentation de la cotisation Arbres et Paysages d’Antan 
 
Monsieur le Maire informe le conseil qu’Arbres et Paysages d’ Autant ont augmenté 
la cotisation annuelle pour 2014 qui passe de 50 € à 100 €. 

 
Ok à l’unanimité 
 
 



10. Délibération sur les nouveaux statuts du SIAHBVA 
 
Monsieur le Maire donne lecture des statuts du SIAHBVA. 
Ok à l’unanimité 
 

11. Délibération sur le choix de l’entreprise pour alarme de la salle des fêtes 
 
Monsieur le maire souhaite ajourner cette délibération par manque d’éléments. 
 

12. Délibération sur le choix de l’entreprise pour les travaux de climatisation à la salle 
des fêtes 
 
Monsieur le maire souhaite ajourner cette délibération par manque d’éléments. 
 

13. Réflexion sur le règlement du cimetière 
Approbation à l’unanimité du règlement du cimetière 
 

14. Désignation  d’un délégué titulaire et délégué suppléant à la commission 
restauration de la CCVA 
 
Délégué titulaire : Stéphanie coulomb  
Délégué  suppléant : Eric Araujo 
 
 

15. Questions diverses 
 

• Aire de jeux 

• Fossés : Mathieu  travaille sur le sujet. Réunion avec les agriculteurs à la 
rentrée 

• Réunion des écoles : rythmes scolaires. Ouverture centre loisirs  de 
Mauressac, Grazac, Miremont possible en septembre au lieu de Novembre 
(comme annoncé à la réunion publique du 18/06/2014) 

• Secteur routier : Courrier en cours pour notifier tous les désagréments  

• Préemptions sur les terrains MAROCCO et PERRIN : Négociation en cours. Voir 
avec les domaines 

• Commission environnement : suite réunion de juin : souhait d’aménager les 
chemins communaux sur l’ensemble des communes de la CCVA. Mise en 
place de jardins par le chantier d’insertion 

• Présentation du livret pour le CCAS de la commune par Arlette 

• Travail sur la prochaine gazette, livret d’informations « Vivre à Puydaniel 

• Présentation du plan de prévention 

• Visite en mai du Dr Georges du CDG 31 pour connaître les moyens de travail 
et conditions des employés techniques 

• Commission Petite enfance : Possibilité de création d’une crèche à Puydaniel 
derrière  la salle des fêtes. Étude en cours par la Communauté de Commune 
qui possède la compétence 



• Litige Mr et Mme VIVIAN domiciliés chemin de Ferret. Problème de clôture 
qui a été réalisée sur la parcelle communale section   n°344 où se situent des 
arbres têtards (arbres protégés). Exposé de Mr BONCOURRE. Proposition de 
trouver une entente à l’amiable. Procéder à un métrage précis. Remis à la 
discussion au prochain conseil. 

• Mr DUPRAT Serge fait un compte rendu sur la réunion du SMIVOM : Demande 
de mise en place de raquette chemin de ferret et projet de mettre des cuves 
semi-enterrées. Éviter les containers individuels et privilégier les collectifs ; 
Bulletin d’information du SMIVOM : Proposition de faire la distribution par la 
poste dont le coût s’élève pour deux parutions est 7 700 € (frais à la charge du 
SMIVOM) ; grillade du personnel du SMIVOM le 04/07. 

• Nouvelle impasse Bienvenue située parallèlement à la route d’Auterive après 
le lotissement La Métairie d’en Bas 

• Réflexion sur l’ordinateur portable et rétroprojecteur. Décision au prochain 
conseil 

• Désignation de délégués à différentes commissions du SMIVOM : 
- Commission déchetterie : SISTAC Patricia 
- Commission collecte/prévention : SISTAC Patricia 
- Commission statuts, personnel et organisation du SMIVOM : 

BLANC Jean-Claude 
- Commission hydraulique Agricole : FORMOSA Mathieu 
- Commission Pool Routier : BLANC Jean-Claude 
- Commission travaux : BLANC Jean-Claude 

• Devis PIMEDIA pour réaliser 300 livrets d’information de la commune :          
HT 375 € et TTC 450 €. Acceptation du conseil 

• Appui à la candidature du Pays du Sud Toulousain concernant la création 
d’une plateforme locale de la rénovation énergétique : approbation du 
conseil 

 
Réunion levée à 22h40 


